

POLIDEPORTIVO

Las grupistas inician en Soria la temporada en la Superliga 2

VOLEIBOL

:: **J. L. C.** El Grupo Covadonga abrirá la temporada en la Superliga 2 de voleibol esta tarde en la cancha de la selección júnior en Soria (17 horas). Saúl Pérez, entrenador del conjunto gijonés, tiene como novedades en la convocatoria a las juveniles Yovana y Talía. Parece que el sexto grupista está en un buen momento de forma. «Llegamos muy bien, sin lesiones y con muchas ganas», afirma el preparador del conjunto gijonés, que añade que «este es el rival más duro, porque reúne a la mejor generación de jugadoras de los últimos 10 ó 15 años». El Grupo venció recientemente en sus test finales al Emevé y Zalaera, por lo que está con confianza. La Curtidora, el otro equipo asturiano de la categoría, recibe al Torrelavega (17.30 horas, Los Canapés).

José Miguel Pérez se incorpora a La Calzada

VOLEIBOL

:: **R. D.** José Miguel Pérez, que entrenó en la élite del voleibol nacional durante las tres últimas décadas, se incorporará a la estructura del Club Voleibol La Calzada para potenciar su base. El equipo fabril de Primera División jugará hoy un nuevo amistoso en León antes de iniciar la temporada el próximo fin de semana contra el Fuenlabrada en el polideportivo de Mata-Jove.

Pablo Carreño acabó su participación en Marruecos

TENIS

:: **R. D.** Pablo Carreño acabó su participación en el Challenger de Mohammedia (Marruecos). En el torneo individual, el tenista gijonés cayó con el polaco Kamil Majchrzak, por 6-1 y 6-1, mientras que en dobles, junto a Roberto Carballes, perdió contra el binomio formado por Mark Vervoort e Iñigo Cervantes, por 11-9 en el supertiebreak.

Nadal y Ferrer alcanzan las semifinales en el Abierto de China

TENIS

:: **EFE.** Rafael Nadal y David Ferrer pasaron a las semifinales del Abierto de China, donde les esperan el italiano Fognini y el serbio Djokovic, respectivamente. En féminas, Garbiñe Muguruza también logró alcanzar la penúltima fase. Djokovic, número uno del mundo, ganó al estadounidense John Isner por un doble 6-2.

El Gijón Industrial busca su primera victoria de la temporada ante el Condal

TERCERA DIVISIÓN

:: I. C.

GIJÓN. El Gijón Industrial, que abre la octava jornada en Tercera División, buscará su primera victoria de la temporada frente al Condal (El Frontón, 17 horas). Para este partido, Felipe Vega-Arango tiene las bajas de Manu y Santi, ambos lesionados, y Hugo, que es baja por motivos personales.

El Industrial llega a la octava semana de competición tras un pobre inicio de temporada en el que solo ha podido sumar tres empates. La primera victoria se le resiste y esta tarde la buscará ante el Condal que, situado en la parte alta de la clasificación, todavía no ha perdido un partido y se encuentra a dos puntos del líder, en poder del Colunga.

Una categoría más abajo, en Regional Preferente, hay previstos dos encuentros para esta tarde. En el primero el Navarro se medirá al Campomanes (Tabiella, 16.30 horas) y en el segundo el Leneense hará lo propio con el San Claudio (El Zinz, 17.15 horas).

Más atrás imposible

FÓRMULA-1

Fernando Alonso acumula 35 posiciones de sanción para mañana en Rusia tras los cambios en su unidad de potencia

:: D. SÁNCHEZ DE CASTRO

Fernando Alonso comenzaba la jornada de trabajo en Sochi con una sonrisa. Le habían dejado un regalo muy especial: una cinta para el pelo con un logo creado para conmemorar su gran premio número 250 en F-1. Una cifra que solo han alcanzado un puñado de pilotos en la historia de este deporte bien merecida olvidar, al menos en parte, el desastroso año que está pasando en McLaren para volver a sonreír y recordar sus mejores días en el automovilismo. Antes de subir al MP4-30, él y sus compañeros posaron para los fotógrafos en un ambiente muy distendido y amigable. Ya que no pueden ganar, al menos que la presión nos les amargue el gesto.

El problema llegó después. En el muro determinaron que Sochi es un circuito que no se adapta nada bien a las pocas cualidades que tiene el coche de Alonso y Button, y por ello, decidieron volver a sacrificar este fin de semana en pos de una carre-



Fernando Alonso, en Sochi. EFE

ra óptima en la próxima cita en Austin (Texas). Alonso fue el encargado de probar una unidad de potencia 'vitaminada' con los cuatro 'tokens' que le quedaban por emplear a Honda en diversas partes, lo que al final supone una nueva múltiple sanción para el español que le lleva a superar las 100 sólo en este 2015. En Rusia perderá 35, debido a las nuevas piezas de su unidad de potencia. «Intentaré disfrutar la carrera, más allá del resultado, y tenemos una buena oportunidad de aprend-

der sobre el coche. Hay mucho que hacer en lo que queda de fin de semana. Comenzaré la carrera desde el vigésimo puesto. Atacaré en cada curva y me divertiré el domingo», explicaba el asturiano.

Ni Alonso ni el resto de pilotos pudieron sacar conclusiones de la jornada de viernes más superflua de la temporada. El día ya empezó un tanto extraño. No por las nubes que amenazaban lluvia torrencial, sino porque uno de los vehículos de mantenimiento del circuito dejó un reguero de diesel por buena parte del trazado. Los comisarios se dieron cuenta del problema al poco de la hora prevista para comenzar los libres. Con la ayuda de un camión y de agua a presión, dejaron sin rastro de aceite el circuito, pero ya habían perdido más de media hora.

Anfitrión en McLaren

Todo se dejó para unos segundos entrenamientos libres que tampoco fueron útiles. Minutos antes de la sesión, las temidas nubes descargaron con furia sobre el asfalto ruso, por lo que todos los planes previstos se esfumaron. Solo ocho pilotos marcaron tiempo, con Felipe Massa llevándose el anecdótico primer tiempo y Fernando Alonso haciendo más giros que nadie: unas paupérrimas 12 vueltas.

El Hostelcur inicia en Vilanova la OK Liga sin Daribo ni Ainhoa y el debut de la meta Correa

HOCKEY SOBRE PATINES

:: J. L. C.

GIJÓN. El Hostelcur Gijón abre la temporada en la pista del Club Patín Vilanova (20 horas) en la que será la jornada inaugural de la OK Liga femenina.

Y lo hará con muchos problemas. A las bajas seguras de la francesa Vanessa Daribo, que no podrá jugar hasta dentro de dos meses, se suma la de Ainhoa García, que se fracturó recientemente el pómulo, si bien Marta González, con una rotura de fibras, será duda hasta última hora. Por contra, la meta colombiana Carolina Correa, que viene a sustituir a la germana Klein, debutará con el 'cinco' fabril tras llegar en la noche del pasado miércoles.

Cabe señalar que el conjunto catalán se reforzó en gran medida esta campaña con tres incorporaciones de nivel, por lo que estará en un periodo de adaptación y buscará ser un quinteto ofensivo que, además, cuenta con una magnífica portera como Caterina Ortega.

XII Campeonato Tiro con Arco por equipos Playa de San Lorenzo

11º Memorial José Fernández

Domingo 11 de octubre de 2015 - Playa de San Lorenzo de 10:30 a 19:30 h.
a las 20:30 horas, lanzamiento de flechas incendiarias

PLAYA DE SAN LORENZO escalera 1

PREMIO ESPECIAL 3 DIECES

EL COMERCIO DE LOS AÑOS DE DEPORTE

ZONA DE PROMOCION PARA EL PUBLICO

Gijón Deporte



DEPORTE ASTURIANO

